

„Ein Hoch auf uns“

Absolventen des Berufsbildungszentrums Vilshofen feiern Abschluss – Die meisten haben bereits eine Arbeit



Für das Berufsbildungszentrum Vilshofen war der gestrige Freitag ein besonderer Tag: Die Einrichtung verabschiedete ihre Absolventen. Einrichtungsleiter Thomas Räß (v. l.), pädagogische Leiterin Barbara Bruckner, Doris Braumandl von der Arbeitsagentur Passau (v. r.), stellvertretende Landrätin Gerlinde Kaupa sowie Vilshofens Stadtpfarrer Lothar Zerer gratulierten.

– Fotos: Maier

Vilshofen. Mit einem Gottesdienst und einer Zeugnis-Verleihung hat das Berufsbildungszentrum Vilshofen gestern 14 Absolventen verabschiedet. Die Schulabgänger sind nun Beiköche, Lageristen, Maler, Gärtner oder Hauswirtschaftsfachkräfte. Zehn von ihnen haben bereits eine Arbeit.

Gemein haben die Absolventen, dass sie an die Schule kamen, weil sie soziale oder gesundheitliche Probleme haben. Vor Ausbildungsbeginn nahmen sie ein Jahr an berufsvorbereitenden Maßnahmen teil. Diese haben im zurückliegenden Schuljahr 24 Jugendliche absolviert. Auch sie

wurden geehrt. Vor nahm die Auszeichnungen Einrichtungleiter Thomas Räß, der die Absolventen kräftig lobte. Das machten auch Vertreter der Kommunalpolitik – Vilshofens Bürgermeister Florian Gams und stellvertretende Landrätin Gerlinde Kaupa –, Erzieher, Ausbilder, Vertreter der Arbeitsagentur sowie Vilshofens Pfarrer Alexander Schlierf und Lothar Zerer.

Das Motto der Abschlussfeier war – unübersehbar – „Glück“: Auf eine Leinwand wurden Kleeblätter projiziert, ein Glücksrad war aufgebaut, als Geschenke gab es Glücksklee, hölzerne Marienkäfer, Aphorismen über Glück.



Einrichtungsmitarbeiter umrahmten den Festakt musikalisch. Die rund 100 Personen im Publikum würdigten den Auftritt mit viel Applaus.

Manche Mitarbeiter kamen als Glücks-Fee, andere hatten für die Jugendlichen ein Glücksschwein gebacken. Auch ein Schornsteinfeger war gekommen – als solcher hatte sich ein Ausbilder verkleidet.

Die Feier mit rund 100 Personen wurde von einem Chor, der aus Mitarbeitern der Einrichtung bestand, umrahmt. Er sang: „Ein Hoch auf das, was vor uns liegt. Dass es das Beste für uns gibt. Ein Hoch auf das, was uns vereint. Auf diese Zeit. Ein Hoch auf uns.“ Nach dem offiziellen Teil bedienten sich Absolventen, Schüler, Mitarbeiter und Gäste an einem Buffet, das die Jugendlichen vorbereitet hatten. – mm

DIE ABSOLVENTEN

Folgende Jugendliche absolvierten die **Abschlussprüfungen**: Andreas Schmid, Kevin List, Nicole Kinateder, Marina Klein, Rene Benes, Manuel Haidl, Andreas Lehner, Dennis Olivo, Daniel Spieleder, Philip Heine, Florian Ritt, Sebastian Karrer, Jenny Hanneder, Magdalena Peschl

Folgende Jugendliche absolvierten **berufsvorbereitende Bildungsmaßnahmen**: Isabell Altbach, Tobias Bauer, Tobias Behlke, Lukas Dillinger, Oliver Eckmüller, Katharina Feuerecker, Johannes Frisch, Michaela Gaisbauer, Franziska Hessel, Alexander Hofferberg, Kevin Jasmer, Mirco Jungwirth, Florian Kristl, Nadine Kroner, Sebastian Kühn, Julia Ludwichowska, Justine Mauth, Daniel Parstorfer, Andreas Pfeffer, Alexander Piringner, Lena Sigl, Matthias Stechov, Alexander Vogl, Antonia Weber